

Der Courier

Das Organ deutschsprachiger Canadianer. Erscheint jeden Mittwoch. Herausgegeben von der 'PRINTERS' ASSOCIATION, LIMITED'.

Jugend und Verbrechen.

Ein entsetzlicher Mord hat sich in Los Angeles, Calif., abgelehrt. Die 12jährige Marian Porter wurde in bestialischer Weise umgebracht.

Die in der Jugend durchgeführte, auch die Materialisierung des Friedens, ist ein Schicksal, das die Welt zu unternehmen.

Was bringt ferner ein Großteil der amerikanischen Jugend freie Nachmittage? In den 'Show' der besten Sorte vorgeschrieben werden.

Europäische Wirtschaft.

Eine vergleichende Uebersicht der Gewinne und Verluste des dem Ende zugehenden Jahres 1927 ergibt, daß das durchschnittliche Geschäft in Europa in diesem Jahre ein gutes war.

Daß in Frankreich teilweise der örtliche Geschäftsstand nicht schlecht ist, während die allgemeine Lage sich gebessert hat.

Weltumschau

Die die Hindenburgpende betreffen, sind die Sammlungen abgeschlossen. Die gesammelten Beträge sind einer auf Wunsch des Reichspräsidenten errichteten besonderen Stiftung mit dem Namen 'Hindenburgpende' übergeben worden.

Der Chef erklärte kürzlich in der Welt, ein Vertreter der United Press, daß er beabsichtigt, mit dem Luftschiff 'Z. 3. 127', das jetzt auf der Luftschiffhalle in Friedrichshagen in Bau und im nächsten Jahre fertig sein wird, eine Fahrt um die Welt zu unternehmen.

Die Schweizer - französischen Beziehungen stehen gegenwärtig im Vordergrund der öffentlichen Erörterungen in der Schweiz.

Die Schweiz hat den Bericht über militärische Rechte in Dohobai von der nächsten Ernennung heraus ausgelesen, daß für ihre begrenzten militärischen Kräfte die proffische Ausübung dieses Rechtes kaum in Frage kommen würde.

enloste, laufende von Aufträgen zu widerrufen, und was in einer allgemeinen Demoralisierung des Geschäftes mündete.

Die Hebermacht der russischen Luftflotte.

Der mächtigste Mann der russischen Politik, Joseph B. Stalin, hat auf der vor Kurzem in Moskau stattgefundenen Tagung der russischen kommunistischen Partei eine bemerkenswerte Rede gehalten.

Die Hebermacht der russischen Luftflotte ist ein Thema, das in der jüngsten Zeit wiederholt in der Presse erörtert wurde.

Die Hebermacht der russischen Luftflotte ist ein Thema, das in der jüngsten Zeit wiederholt in der Presse erörtert wurde.

Die Hebermacht der russischen Luftflotte ist ein Thema, das in der jüngsten Zeit wiederholt in der Presse erörtert wurde.

Arbeitslosigkeit in Europa. Die Entwicklung der Arbeitslosigkeit in Europa ist ein Thema, das in der jüngsten Zeit wiederholt in der Presse erörtert wurde.

Die Hebermacht der russischen Luftflotte ist ein Thema, das in der jüngsten Zeit wiederholt in der Presse erörtert wurde.

Die Hebermacht der russischen Luftflotte ist ein Thema, das in der jüngsten Zeit wiederholt in der Presse erörtert wurde.

Die Hebermacht der russischen Luftflotte ist ein Thema, das in der jüngsten Zeit wiederholt in der Presse erörtert wurde.

Die Hebermacht der russischen Luftflotte ist ein Thema, das in der jüngsten Zeit wiederholt in der Presse erörtert wurde.

Die Hebermacht der russischen Luftflotte ist ein Thema, das in der jüngsten Zeit wiederholt in der Presse erörtert wurde.

Die Hebermacht der russischen Luftflotte ist ein Thema, das in der jüngsten Zeit wiederholt in der Presse erörtert wurde.

Die Hebermacht der russischen Luftflotte ist ein Thema, das in der jüngsten Zeit wiederholt in der Presse erörtert wurde.

Die Hebermacht der russischen Luftflotte ist ein Thema, das in der jüngsten Zeit wiederholt in der Presse erörtert wurde.

Die Hebermacht der russischen Luftflotte ist ein Thema, das in der jüngsten Zeit wiederholt in der Presse erörtert wurde.